

DISTRIBUTION D'ACOMPTÉ SUR DIVIDENDE ANNUEL
Décision de la Société de Gestion

Je soussigné, **Christophe PERONIN**, agissant au nom et pour le compte de CARMIGNAC GESTION, société de gestion, agréée par l'Autorité des Marchés Financiers sous le n° GP 97-08, dont le siège social est situé 24 place Vendôme 75001 Paris, atteste par la présente de la volonté de la société de gestion de distribuer aux détenteurs des parts ci-dessous listées, au titre du 28 juin **2024**, les sommes distribuables selon les modalités suivantes :

ANNUAL INTERIM DIVIDENDS DISTRIBUTION
Decision of the Management Company

I, the undersigned, **Christophe PERONIN**, acting in the name and on behalf of CARMIGNAC GESTION, a management company authorised by the Autorité des Marchés Financiers under number GP 97-08, with its registered office at 24 place Vendôme 75001 Paris, hereby declare that it is the intention of the management company to pay the following distributable income as of June 28th, **2024**, to holders of the units indicated below and as follows:

Isin	Fond / Fund	Coupon unitaire distribué / Distributed per unit	Devise / Currency
FR00140081Z8	Carmignac Credit 2027 A EUR YDIS	2.50	EUR
FR0014008215	Carmignac Credit 2027 E EUR YDIS	2.20	EUR
FR0014008231	Carmignac Credit 2027 F EUR YDIS	2.90	EUR

Notice Date	17 June 2024	
Record Date	27 June 2024	J-1
Execution Date	28 June 2024	J
Payment Date	4 July 2024	J+4

Décision signée le 14 juin 2024 / Decision signed on 14 June 2024

Carmignac Gestion

Christophe Peronin

Directeur Général Délégué

